Rebland-Kurier 23.07.2014





Zwei Gemeinderäte in Gottenheim verabschiedet

Am Montag. 21. Juli, verabschiedete Bürgermeister Christian Riesterer (Foto rechts, Mitte) in der letzten Sitzung des bisherigen Gemeinderates Alfons Hertweck (links) und Dr. Miriam Engelhardt aus dem Ratsgremium. Alfons Hertweck wurde 1980 mit 28 Jahren erstmals für die CDU in das Ratsgremium gewählt. Nach einer Pause war Hertweck seit 1989 ununterbrochen Mitglied des Gemeinderates. 2013 war er vom Gemeindetag für sein langjähriges kommunalpolitisches Engagement geehrt worden. Bei der Kommunalwahl im Mai war Hertweck nicht mehr angetreten. Bürgermeister Riesterer sagte, er habe Hertweck als pragmatischen und bodenständigen Menschen kennengelernt, der ohne Umschweife seine Meinung sage. Auch Miriam Engelhardt von der Frauenliste war nach einer Legislaturperiode nicht mehr angetreten. Riesterer dankte beiden Gemeinderäten für ihr Engagement und beschenkte sie mit einer handgemalten Urkunde.